

La 1ère médaille de reconnaissance de victimes du terrorisme a été remise à une jeune fille de l'attentat du Caire

vendredi 1er juin 2018, par [Thémis](#)

La première médaille nationale de reconnaissance aux victimes du terrorisme a été remise, à titre posthume, à une jeune femme qui avait survécu à l'attentat du Caire en février 2009, selon un décret publié vendredi au Journal officiel.

Cette médaille avait été créée en juillet 2016 par François Hollande, un peu plus de six mois après les attentats du 13 novembre 2015 et à la veille de celui de Nice, pour "manifester l'hommage de la Nation".

"La médaille nationale de reconnaissance aux victimes du terrorisme est attribuée, à titre posthume, à Mme Quilin (Camille, Amandine), victime de l'attentat commis le 22 février 2009 au Caire (Egypte)", indique le décret.

Camille Quilin est décédée récemment. C'est la première fois que cette médaille est attribuée, a-t-on appris auprès de la délégation interministérielle à l'Aide aux victimes, qui dépend du ministère de la Justice.

La médaille, attribuée par décret du président de la République, concerne les "Français tués, blessés ou séquestrés lors d'actes terroristes commis sur le territoire national ou à l'étranger" et les "étrangers tués, blessés ou séquestrés lors d'actes terroristes commis sur le territoire national ou à l'étranger contre les intérêts de la République française".

Camille Quilin faisait partie des survivants de l'attentat du 22 février 2009 : l'explosion d'une bombe artisanale près d'un café du célèbre bazar Khan Al-Khalili du Caire avait tué une Française de 17 ans et blessé 25 personnes, dont de nombreux jeunes Français qui effectuaient un voyage de groupe.

Source : L'Obs

Auteur : La Rédaction

Date : 01/06/18